

◎セミナ～レ開所式

2月11日に本施設『NPO法人 セミナ～レ ほっぷ』の開所式を行いました。

多数のご臨席を頂き盛大に開催することができました。

施設会場では、NPO法人仙台キリスト連合被災地支援ネットワークの秋山 善久 様に司会 進行をしていただきました。

気仙沼市長 菅原 茂 様にもお忙しい中参加いただき、くす玉を本吉絆 つながりたい 林会長、セミナ～レ理事長、利用者を代表して 田口達也君・遠藤駿君・三浦陸杜君といっしょに割り開所のお祝いを行いました。

式終了後は、参加者皆さんで記念撮影も行いました！
ギュウギュウになってはいチーズ！
皆さん素敵な笑顔でした。



◎セミナ～レ開所式祝賀会（登米沢多目的集会場）

会場を登米沢多目的集会場に移し、祝賀会を行いました。会館ではセミナ～レ建設の経緯や建設から現在までの流れをはなした後、皆さんで会食をし、懇談を行いました。

利用者のみんなも一緒にお食事。



この度は悪路の中、放課後等デイサービス・日中一時支援事業 ほっぷ開所式にご臨席をたまわり誠にありがとうございました。ご支援をしてくださった皆様、そして今回のセレモニーでお手伝いいただきました、つながり隊の皆様、そして地域の皆様には忙しい中の準備誠にありがとうございました。まだまだ至らない事がありますが、これからもご指導・ご鞭撻のほどよろしく願いいたします。

◎節分お楽しみ会

6日にお楽しみ会を行いました。前日に新聞を破って丸めた新聞ボールを鬼の絵が描かれた段ボールの穴にえいっ！！みんなうまく穴に入りました！
だんだんに沢山の新聞ボールを抱え（面倒くさくなったかな？）一気に投げ込む姿も（*^_^*）終わったらみんなで落花生を食べました！



3日は節分豆まき。投げる子もいれば食べ始める子も（^v^）食べた分体の中の悪い鬼を追い払う事が出来たかな。

